



## **EL AYUNTAMIENTO DE SAN SEBASTIÁN APRUEBA AYUDAS A LA COOPERACIÓN PARA PALIAR LOS EFECTOS DE LA PANDEMIA COVID Y ATENDER NECESIDADES BÁSICAS**

La Junta de Gobierno del Ayuntamiento de San Sebastián aprobará tres subvenciones directas para tres programas de cooperación.

La concejala de Igualdad y Cooperación, Ane Oyarbide, ha señalado que “se trata de actuar con urgencia en tres focos en los que la pandemia por Covid 19 y las consecuencias de diferentes conflictos bélicos están castigando a la población y, especialmente, a colectivos más vulnerables, como la infancia y las mujeres, que suman a su difícil día a día la lacra de la violencia de género.”

El conjunto de las subvenciones directas suma 50.627 euros. En concreto, las tres subvenciones están dirigidas a:

**Unicef: “Proteger a los niños y niñas más vulnerables de los efectos de la pandemia COVID-19 en Siria con suministros básicos”**

Más de nueve años después del inicio del conflicto, la situación de Siria se está convirtiendo en una de las peores crisis humanitarias en el mundo. Los niños y niñas en Siria están siendo sometidos a situaciones de extrema violencia que impacta directamente en su supervivencia desarrollo y bienestar.

# Prentsa oharra

## Nota de prensa

Las poblaciones desplazadas y las personas repatriadas, especialmente en el noreste y noroeste de Siria, son vulnerables a los brotes de enfermedades infecciosas, incluida la COVID-19, debido a las condiciones de vida insalubres y la sobrecarga de los servicios de salud. Nueve años de conflicto han reducido drásticamente el acceso a los servicios sociales básicos.

A través de este proyecto, que se implementará en los campamentos de desplazados habilitados en la zona noreste de Siria se comprarán y distribuirán kits de agua e higiene para niños, niños y sus familias, suministros básicos para centros de salud, equipamiento médico e higiénico para la protección del personal sanitario y suministros para la desinfección de escuelas, centros de salud y otras instalaciones básicas.

**Diru-laguntza, guztira: 16.990 €**

### **ASAMBLEA DE COOPERACIÓN POR LA PAZ: "Estrategia para la protección integrada de los derechos y la dignidad de la población palestina ocupada y frente a la crisis del COVID-19"**

La población palestina de la comunidad de Brouqin y su entorno se encuentran en la Gobernación de Salfit, la más afectada por la expansión de los asentamientos, auspiciados por el Gobierno de Israel a nivel económico, político y militar. Esta situación afecta a los recursos naturales de esta comunidad, impidiendo que pueda ejercer su derecho de autodeterminación. A ello se le suman las repetidas violaciones del derecho internacional humanitario y la legislación internacional de derechos humanos, creando unas condiciones de vida en las que los derechos humanos son vulnerados, con consecuencias sobre los ámbitos económico, social, demográfico y público de las comunidades.

El proyecto pone especial énfasis en la equidad de género, la protección de la infancia y la reducción de riesgo de desastre en Brouqin, Cisjordania.

**Total Subvención: 16.990 €**

### **ALBOAN: "Mejora de la situación y condición de las mujeres refugiadas sobrevivientes de violencia de género en situación de vulnerabilidad extrema en los campamentos del sur de Chad, a través del refuerzo de los sistemas comunitarios de apoyo psicosocial"**

El Chad, ha acogido en las dos últimas décadas a cientos de miles de personas refugiadas que huían del conflicto y la persecución en Darfur, la República Centro Africana y Nigeria. Durante esos años, les ha proporcionado protección y asistencia a pesar de sus limitados recursos. Pese a todo, las desigualdades y la prácticas discriminatorias contra las mujeres y las niñas, así como la

# Prentsa oharra

## Nota de prensa



violencia de género, siguen siendo generalizadas. Según datos de ACNUR, los incidentes relacionados con la violencia de género han aumentado un 4,5%.

El proyecto de Alboan tiene como objetivo principal mejorar la situación y condición de la población refugiada de origen centroafricano en los 4 campamentos de la zona de Goré en el sur de Chad, a través de técnicas de atención psicosocial a mujeres y niñas, sobrevivientes de violencia de género en situación de vulnerabilidad extrema provocada por los nuevos flujos de personas refugiadas que huyen de los recientes conflictos armados en la RCA (República Centro Africana) y los efectos de la pandemia COVID-19.

**Total Subvención : 16.947€**